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峯岸　誠会長　横田和長校長　高瀬廣子委員　伊藤恒夫委員
出席者（委員）

澁谷　薫委員　早苗　愉香委員　西　貴子委員

令和3年度第9回学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

西　貴子

開催日時

開催場所　

2021.11.16（火）16:00～17:00

松ノ木中学校　被服室

水谷　実岐副校長

主な意見

2021.12.17（金）16:00～

会議内容（次第順）

【報告事項】

⑴会長挨拶
①少人数指導教室への冷房設置設備について区に要望書を提出した。
②高円寺学園にて学校運営協議会会長による意見交換会が実施された。
③松ノ木中学校区地域連絡協議会で「薬物乱用防止」のミニ講演会が行われた。
⑵学校長挨拶
①ふれあいコンサートに向けて、体育館の舞台の塗装を松ノ木在住のOBの方が行ってくれた。地
域の皆さんに感謝すると共に、子ども達もゆゆうゆう館のボランティア活動など地域に発信してい
きたい。
②フレンドシップスクールで林業体験が大変良かった。田植えの体験も出来ないか検討したい。
③生徒の学力向上の為に、地域の小学校の校長、主任、教員と共に、課題や弱点等を出し合い、
授業の改善に繋がるよう学力分析を行っていく。
⑶副校長より
①支援本部が「マイルーム松ノ木」を立上げ再開してくれて、生徒達に有意義な時間となった。
②「ふれあいコンサート」に向けて、生徒たちが主体的に、また楽しく活動している。

傍聴者人数

出席者（学校）

松ノ木中学校　被服室

【協議事項】

①前回の会議録について
②教育調査の内容、項目について
③少人数指導教室への冷房設置の要望書について
④次年度管理職の人事について
⑤広報誌について

【報告事項】

①～④について、承認された。
⑤来年度、気軽に読めるA4で1枚のスタイルに変更し、年に2回の発行はどうか検討する。
…………………
【その他】
・音楽、家庭科のボランティアを派遣出来ないか、支援本部に検討を依頼する。
・次年度CSの学識経験者を1名増やす。

様式２


